

# 看護部教育委員会ニュース

2024年11月号 看護部教育委員会

## メイプル

### ☆ラダーⅢ研修

10月2週目、三週目に中部往診・協立往診・訪問看護に同行し、10/30に集合研修を行いました  
病棟から出て地域での暮らしを支える往診と訪問看護の様子を見てきました

普段の病棟業務では分からないことを知ることができた、退院後の生活を見ることにより病棟で出来ることや必要なことを考えるきっかけになった、などの感想がありました

### ☆緩和ケア全体学習会

10/2・10/11ノ2日間行われました

両日ともに20名前後の参加がありACPや高齢者に寄り添う事に関心がある方が多かったです。

### メイプル 今後の日程

- ★11/10(金)緩和専門コース2回目
- ★12/8(金)緩和専門コース3回目
- ★11/29(水)12/15(金)看護部方針学習会(緩和ケア)
- ★11/27(月)ラダーⅣ研修

教育委員会では随時研修の様子を  
instagramに更新中

@aokyokanngo

のフォローといいね！をお願いします。



## たんぽぽ

### 10月9日 サポーター研修

サポーターの皆さんも日々新人さんと支えて頑張っています。

「はじめてのリフレクション」のe-ラーニング視聴しました。

リフレクションとは？自分の行動を主観や感情ではなく、俯瞰して考え、悪かった点だけでなく、よかった点も振り返ることです。ぜひみなさんもe-ラーニング視聴できますので、学習してみてくださいね。

### 10月19日 注射OSCE 2回目 若草の会

普段の悩みを新人同士で話しながら、情報共有を行ないました。

回復期や一般の一部の病棟でも夜勤に入り始めていて、様々な思いもあると思います。

注射OSCEも徐々に手技に慣れてきています。3回目に向けて頑張りましょう！！

## 今後の予定

11月20、22日 2年目研修 職場体験

11月中 一般病棟は1クール 夜勤研修を実施